



Justin Bieber utilizó una máscara de Anonymous para esconderse de la prensa



Justin Bieber ha tomado consciencia de lo que pasa en el mundo; las grandes corporaciones multinacionales tomando control de todo, gobiernos corruptos, inocentes siendo culpados de crímenes que no cometieron y Justin ha tenido suficiente, él ha decidido empezar la revolución.

Nuestro muchacho Bieber ha tomado un curso de informática avanzada y se ha unido a *Anonymous* donde ayudará a *hackear* y a exponer a los verdaderos criminales, no más música para Justin Bieber.

Inspirado por la película *V For Vendetta*, ha utilizado una máscara de Guy Fawkes para convocar a sus millones de fans a las calles a una última gran protesta, el cambio está en Justin Bieber.

De hecho, no, nada de eso es cierto, lo único cierto es que Justin ha encontrado una nueva y divertida manera de esconderse de las lentes de los paparazzi que lo persiguen día y noche.

Fuente: enelshow.com